



l'Égypte



enseignement



livres



actualité



et aussi



## Dominique Vivant Denon à Thèbes

pour inspirer la vénération dont il était l'objet, et en faire une espèce de tabernacle.

■ À la vue de l'ensemble de toute cette ruine, l'imagination est fatiguée de la seule pensée de le décrire : étant dans l'impossibilité d'en faire un plan, j'en traçai seulement une image pour m'assurer un jour que ce que j'avais vu existait ; il faut que le lecteur se dise que des cent colonnes du seul portique [salle hypostyle] de ce temple, les plus petites ont sept pieds de diamètre, et les plus grandes en ont onze ; que l'enceinte de sa circonvallation contenait des lacs et des montagnes ; que des avenues de sphinx amenaient aux portes de cette circonvallation ; enfin que, pour prendre une idée vraie de tant de magnificence,

